



Noch hat die Omikron-Welle die Steiermark voll im Griff – allerdings ist der Anstieg an infizierten Personen deutlich abgeflacht. Bei knapp 45.000 Menschen wurde aktuell das Corona-Virus nachgewiesen. Ein sprunghafter Anstieg (um 106 Hospitalisierte) ist in den Krankenhäusern zu verzeichnen – auf den Intensivstationen liegt aber nur ein Patient mehr als in der Vorwoche. Bei der 7-Tage-Inzidenz ist im Moment mit Murau nur ein Bezirk unter der 2000er-Marke, der Landesschnitt liegt bei 2609.

CORONA-LAGE IN DEN BEZIRKEN

BEZIRKE	7-TAGE-INZIDENZ/100.000 EINWOHNER	TODESFÄLLE
Bruck-Mürzzuschlag	2709	280
Deutschlandsberg	2346	134
Graz (Stadt)	2216	396
Graz-Umgebung	2576	306
Hartberg-Fürstenfeld	3109	219
Leibnitz	3118	142
Leoben	2103	137
Liezen	2284	150
Murau	1873	38
Murtal	2914	218
Südoststeiermark	2797	211
Voitsberg	3105	140
Weiz	3170	185